

# *Se ampliará en 2020 la cantidad de países participantes en la Serie del Caribe de Béisbol*

---



La Habana, 30 ago. (JIT) Los campeones de las ligas de béisbol de Colombia, Nicaragua y Panamá participarán en la Serie del Caribe de 2020, trascendió hoy en la Primera Convención de la Confederación de Béisbol Profesional del Caribe (CBPC).

Según reporta ESPN, Edinson Rentería, Pancasan Arce y David Salayandía en representación de las tres federaciones sostuvieron un encuentro con el presidente del béisbol caribeño Juan Francisco Puello, donde se llegó al acuerdo con el pendiente de establecer en el mes de septiembre un nuevo sistema de competencias para esa edición.

No precisaron cuándo comenzará la rotación de la sede para los nuevos miembros, la versión de 2019 está prevista en Barquisimeto, Venezuela; mientras la de 2020 será en Puerto Rico.

Panamá fue fundador del torneo en 1949 y organizó las justas de 1952, 1956 y 1960. Nicaragua y Colombia nunca han participado.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/170381-se-ampliara-en-2020-la-cantidad-de-paises-participantes-en-la-serie-del-caribe-de-beisbol>



**Radio Habana Cuba**